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自 由 民 主 党 ３番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生について 知 事 復興・総合計画

課

県民が思いを一つにして復興・創生を進めていくべきと思

うが、知事の考えを尋ねたい。

二 地域経済の活性化について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、商店街の活性化にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

三 過疎・中山間地域の振興について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、過疎・中山間地域の現状をどのように認識し、振興

対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 医療関連産業の育成・集積について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、ＩＣＴを活用した医療関連産業の育成・集積にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 産科医の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、産科医の確保にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

六 健康長寿県づくりについて 〃 健 康 増 進 課

県は、中小企業の健康づくりの取組をどのように支援して

いくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 風評対策について 総 務 部 長 広 報 課

県は、風評払拭に向け、多くの人が共に力を合わせる取組

をどのように進めていくのか尋ねたい。

八 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港沖縄路線の定期便復活に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

九 外国出身県民への生活支援について 生活環境部長 国 際 課

県は、増加傾向にある外国出身県民への生活面での支援に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十 自動車充電インフラ整備の促進について 〃 環 境 共 生 課

県は、自動車充電インフラ整備の促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十一 福島県産水素の利活用について 商工労働部長 産 業 創 出 課

福島新エネ社会構想における水素プロジェクトを進める

に当たり、利活用方策の検討が必要であると思うが、県の

考えを尋ねたい。

十二 県立高等学校の今後の在り方について 教 育 長 教 育 庁

県立高等学校の統合に当たっては、地域の状況を踏まえ

た学科の配置を検討すべきと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。


